

# PRESSEMITTEILUNG



## Goldene Leinwand für „Alles steht Kopf 2“

Poststraße 30  
10178 Berlin

Telefon: 030 - 23 00 40 41  
Telefax: 030 - 23 00 40 26

E-Mail: [info@hdf-kino.de](mailto:info@hdf-kino.de)  
Internet: [www.hdf-kino.de](http://www.hdf-kino.de)

**Vorstand:**  
Christine Berg (Vors.)  
Carolin Lindenmaier (Stellv.)

**München, den 12.07.24** – Am Wochenende hat „Alles steht Kopf 2“ die Drei-Millionen-Besucher:innen-Marke in den deutschen Kinos überschritten, wofür der Film gestern mit einer *Goldenen Leinwand* ausgezeichnet wurde. Der Film von Disney/Pixar ist mit dieser Auszeichnung der erfolgreichste Start eines Kinofilms 2024 und hat die Auszeichnung auch in kürzester Zeit geholt (Filmstart: 12.06.2024). Trotz Fußball-EM und sommerlichem Wetter sorgt „Alles steht Kopf 2“ für volle Kinosäle und steht so in der Tradition neun weiterer Pixar-Filme, die ebenfalls die Goldene Leinwand in der Vergangenheit erhielten.

Die *Goldene Leinwand* wird vom HDF KINO e.V. verliehen. Die Auszeichnung für besonders erfolgreiche Filme kürt cineastische Publikumsmagnete, die mindestens drei Millionen Kinobesucher:innen innerhalb von 18 Monaten nach dem Kinostart erreichen.

Diese Goldene Leinwand ist hingegen ist eine ganz besondere, denn das Konzept und auch das Design des Preises wurden geändert. Die Überreichung fand im Mathäser Filmpalast in München vor Publikum statt, und die Goldene Leinwand wurde von Christine Berg, Vorstandsvorsitzende HDF Kino e.V. an Johanna Pfeiffer, SVP Marketing DACH, The Walt Disney Company, übergeben.

**Johanna Pfeiffer, Head of Marketing, The Walt Disney Company Germany**, sagte: „Für uns ist ‚Alles steht Kopf 2‘ die perfekte Fortsetzung – nicht nur cineastisch gesehen, sondern auch was die Begeisterung beim Kinopublikum angeht. Innerhalb von noch nicht einmal vier Wochen die drei Millionen-Marke zu knacken, freut uns natürlich sehr. Wir hoffen, dass die Begeisterung weiter anhält und wir gemeinsam mit unseren Partnern in den Kinos bald den nächsten Meilenstein feiern können.“

**Christine Berg, Vorstandsvorsitzende HDF Kino e.V.:** „Im Namen aller Kinobetreiber:innen in Deutschland gratulieren wir dem Team von The Walt Disney Company Germany herzlich zu diesem außergewöhnlich schnellen Erfolg. Ich freue mich riesig, hierfür eine Goldene Leinwand überreichen zu dürfen, denn ‚Alles steht Kopf 2‘ zeigt eindrucksvoll die Strahlkraft des Gemeinschaftserlebnisses Kino.“

### Über ALLES STEHT KOPF 2

Disney und Pixars „Alles steht Kopf 2“ kehrt in den Kopf des frischgebackenen Teenagers Riley zurück, gerade als die Kommandozentrale umgebaut wird, um Platz für etwas völlig Unerwartetes zu schaffen: neue Emotionen! Freude, Kummer, Wut, Angst und Ekel, die seit langem die Kommandozentrale kontrollieren, sind sich nicht sicher, wie sie sich fühlen sollen, als Zweifel plötzlich auftaucht. Und sie ist nicht allein: mit dabei sind Peinlich, Neid und Ennui.

### Über den HDF KINO e.V.

Der HDF KINO e.V. ist die zentrale Interessensgemeinschaft der Kinobetreiber in Deutschland und vertritt deren Belange gegenüber Politik und Wirtschaft. Mit ca. 600 Mitgliedsunternehmen, die etwa 75 Prozent der deutschen Leinwände bespielen, repräsentieren wir ein breites Spektrum an Betriebstypen – von kleinen Lichtspielhäusern auf dem Land über Filmkunsttheater und mittelständische Kinos bis hin zu Multiplexen. Unser Ziel ist es, die Vielfalt und Qualität der deutschen Kinolandschaft zu stärken und Filmen eine optimale Auswertung auf der großen Leinwand zu ermöglichen.

Weitere Informationen zu dem HDF KINO e.V. finden Sie auch bei [Facebook](#), [Instagram](#), [X](#) und [LinkedIn](#).

### **Kontakt für Presseanfragen**

HDF Kino e.V.

c/o SGC GmbH

Julia Korf/Nicole Braemer

Mail: [presse@hdf-kino.de](mailto:presse@hdf-kino.de)